
HUELGA PARCIAL Y MANIFESTACIÓN CONVOCADAS EN EL IES CAURA DE CORIA 
DEL RIO EL 25 DE MARZO DE 2010 (JUEVES)

Se convocó por parte de los sindicatos ANPE, CSIF, CCOO, FETE-UGT, SADI Y USTEA una 
huelga  parcial  entre  las  11  horas  y  las  13  horas.  También  hubo  una  concentración  frente  al 
ayuntamiento de Coria  a petición de profesorado, alumnado, personal laboral y asociaciones de 
padres y madres. Todo ello debido al estado lamentable de la instalaciones de dicho centro: pistas 
deportivas, gimnasio, instalaciones eléctricas en general, estado de los edificios (servicios, aulas, 
lugares  comunes  de  profesorado  y  alumnado....).  En  fin,  un  desastre.  Desde  USTEA podemos 
asegurar que es, por su estado de conservación, el peor de todos los centros de Sevilla y provincia. 
Desde Delegación llevan años prometiéndoles un centro nuevo. De momento se ha arrancado un 
compromiso por parte del Ayuntamiento junto con la Delegación de Educación para afrontar una 
serie de reformas y reparaciones urgentes (unos 700.000 euros de presupuesto) que se llevarían a 
cabo en este próximo verano. También hay un proyecto de hacer un nuevo centro, que albergaría a 
Formación Profesional y Bachillerato, quedándose la ESO en las actuales instalaciones. Pero este 
proyecto parece lejano.
La concentración fue un éxito, tanto por la trascendencia como por la participación. 
El concejal de Educación (el alcalde no estaba) de Coria recibió a una delegación compuesta por 
profesorado, alumnado, Ampas, dirección del centro y sindicatos (USTEA fue el representante de 
estos últimos). ¿Qué se nos ofreció?: NADA, solo promesas de reparaciones (valla exterior nueva, 
supresión del gimnasio para hacer más aulas. ¿Si el centro solo se va a quedar para la ESO, cómo 
hacen  falta  más  aulas  y  no  el  gimnasio?  Inexplicable)  que  para  nada  tienen  que  ver   con  las 
necesidades actuales del centro y que son las razones de la reivindicación. Por lo visto hay que 
gastarse los 700.000 euros sin preguntar siquiera a los usuarios en qué.
USTEA seguirá insistiendo en la Delegación en pedir que se tomen en cuenta las necesidades reales 
del centro y no las que les quieren incluir en el citado proyecto de rehabilitación. 


